



Hohe Auszeichnungen verliehen Sportkreisvorsitzender Wolfgang Scheib (links) und der Vorsitzende des TV Hahnenbach, Thomas Bertram (rechts), an verdiente Mitglieder des TV Hahnenbach. Von links: Irmgard Holzhäuser (TVHahnenbach-Ehren-Diplom), Rita Esch und Edmund Esch (Ehrenmitgliedschaft des TV), Florian Steiner (TVH-Ehrenurkunde), Cathrin Barth (Sportbund-Ehrennadel in Bronze). Foto: Dietmar Backes

Ehrungen beim TV Hahnenbach

Jahresversammlung Vorstand neu gewählt - Schäfer tritt bei Fastnachtern zurück

Von unserem Mitarbeiter
Dietmar Backes

■ **Hahnenbach.** Zahlreiche Ehrungen kennzeichneten die gut besuchte Jahreshauptversammlung des Turnvereins Hahnenbach. Aus diesem Anlass konnte der langjährige Erste Vorsitzende Thomas Bertram den Sportkreis- und Turngauvorsitzenden Wolfgang Scheib begrüßen. In seinem Jahresbericht ging Thomas Bertram als Chef der Turnergemeinschaft auf das in die Jahre gekommene Sportgelände „Sauwasem“ ein. 2013 waren umfangreiche Sanierungsarbeiten notwendig geworden. Die gesamte Leichtathletikanlage musste erneuert werden. Es gab nur wenige sportliche und kameradschaftliche Veranstaltungen. Vorsitzender Thomas Bertram freute sich, dass in diesem Jahr verschiedene hochrangige Ehrungen für die Mitglieder auf der Tagesordnung standen. Für zehn Jahre Mitarbeit im Vorstand wurde Florian Steiner mit der Ehrenurkunde belohnt. 23 Jahre und 27 Jahre haben sich Rita und Edmund Esch in verschiedenen Positionen engagiert. Beide wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt. Mit dem Ehren-Diplom, die höchste Auszeichnung die der TV zu vergeben hat, wurde Irmgard Holzhäuser ausgezeichnet. Über 40 Jahre ist sie als rührige Übungsleiterin aktiv. Mit der Ehrung verbunden ist ein Einkaufsgutschein, ebenso ein neuer Trainingsanzug. Außerdem kann sie auf Kosten des Vereins an allen Landesturnfesten und Deutschen Turnfesten teilnehmen. Die

Silberne Ehrennadel für 25 Jahre Mitgliedschaft erhielten Christa Müller, Andre Becker, Wolfgang Becker und Uwe Zitzmann.

Im Auftrag des Verbandes ehrte Sportkreisvorsitzender Wolfgang Scheib Cathrin Barth mit der Bronzenen Ehrennadel des Sportbundes für jahrelangen Einsatz im Turnverein. Durch das veranstaltungsarme Jahr 2013 fiel der Tätigkeitsbericht von Geschäftsführer Sven Schäfer mager aus. Die Abteilungsleiter Turnen (Tanja Schlarb), Turnerjugend (Denise Born), Leichtathletik und Kraftsport (Thomas Bertram) und Wandern (Rolf Schwabbacher) rundeten mit ihren Beiträgen den Überblick über das Vereinsleben ab. Sportliche Höhepunkte waren die Deutsche Meisterschaft im Steinstoßen vom Aktiven Wolfgang Baum beim Rasenkraftsport. Er wurde als „Rasenkraftsportler des Jahres“ von Rheinland-Pfalz ausgezeichnet. Weiter standen die Teilnahme am Deutschen Turnfest und an den Deutschen Mehrkampfmeisterschaften auf der Terminliste. Als Schatzmeisterin musste Ute Bobek, bedingt durch die Baumaßnahmen am Sportplatz, von einem Minus bei den Finanzen sprechen. Ausstehende Zuschüsse werden das Loch wieder stopfen.

Scheib übernahm die Versammlungsleitung für die Vorstandswahlen. Für Verwirrung sorgte die Ansage von Sven Schäfer, dass er für keine Ämter im Turnverein mehr zur Verfügung stehe. Auf der nächsten Sitzung der Abteilung Fassenacht will er auch den Vorsitz

abtreten. Die Neuwahlen brachten folgendes Ergebnis: Erster Vorsitzender Thomas Bertram, Stellvertreter Florian Steiner, neuer Geschäftsführer Christoph Köhler, Stellvertreterin Cathrin Barth, Schatzmeisterin Ute Bobek, Stellvertreterin Mareike Barth, Pressewart Stefan Born, neuer Sportwart Guido Schlarb, Gerätewart Matthias Vier und Platzwart Guido Schlarb. Die Abteilungsleiter und ihre Stellvertreter wurden nur bestätigt: Turnen Tanja Schlarb und Sabrina Sicuranza, Leichtathletik Thomas Bertram und Björn Hahn, Kraftsport Thomas Bertram und Rolf Schwabbacher, Wandern Rolf Schwabbacher und Werner Petry sowie die Turnerjugend Denise Born. Zu Kassenprüfern gewählt wurden Sabine Korz und Franco Sicuranza sowie Werner Petry und Edmund Esch als Ersatzkassenprüfer. 2014 feiert die Wanderabteilung ihr 50-jähriges Bestehen am 12. Oktober mit der Ausrichtung der Herbstwanderung des Turngaus Nahetal. Ebenfalls seit 50 Jahren besteht die Freundschaft mit den Turnerfreunden vom TV Santenberg. Der Vorstand plant, beide Feste gemeinsam zu feiern. Als sportlichen Höhepunkte sind die Teilnahme am Landesturnfest in Freiburg im Breisgau vom 28. Mai bis 1. Juni, die Teilnahme an den Europameisterschaften in Halberstadt des LSW-Spezialsports vom 31. Juli bis 3. August, die Gaumeisterschaften Wurf am 3. Juli in Hahnenbach und der vierte Schloss-Wartenstein-Lauf am 19. Juli geplant.